

El Colegio de Farmacéuticos de Ciudad Real manifiesta su rotunda condena por la reciente agresión a una médica

Ciudad Real, 7-8-2025.- El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Ciudad Real quiere manifestar su rotundo rechazo y condena por la agresión sufrida esta semana por una médica en el ejercicio de sus funciones en el PAC de la calle Pío XII de la capital ciudadrealeña.

Igualmente expresa su solidaridad a la facultativa y al Colegio de Médicos, dejando claro que el COF de Ciudad Real está en contra de cualquier agresión contra los profesionales sanitarios, u otros profesionales, indicando que la violencia no es el camino para solucionar conflictos sino respetar los protocolos sanitarios.

Recuerdan también que la violencia contra el personal sanitario es un delito, además de un atentado contra uno de los pilares fundamentales del sistema público: la atención sanitaria. Y afirman su tolerancia cero ante las agresiones a sanitarios.

Desde el COF de Ciudad Real, nos sumamos a las declaraciones del presidente del Colegio Oficial de Médicos de Ciudad Real en la defensa y protección de todos los profesionales que, día tras día, velan por la salud de la población.

Como indicaba el Consejo General de Farmacéuticos en la presentación del Observatorio de Agresiones a Farmacéuticos, las agresiones a profesionales sanitarios, incluidos los farmacéuticos, se ha convertido en una preocupante realidad que ha ido en aumento en los últimos años. Este tipo de violencia, que abarca desde agresiones verbales y físicas hasta daños contra el patrimonio, afecta a quienes trabajan día a día para cuidar de la salud de la población, de ahí la necesidad urgente de tomar medidas para protegerlos en el desarrollo de su ejercicio profesional, garantizando un entorno seguro y respetuoso.